
 
ESTRATTO DEL VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 
DEL 5 SETTEMBRE 2015 DELLE ORE 9.00 
 
 
– Vengono illustrate le risultanze provvisorie del bilancio 2014/2015 e la prima 
ipotesi di preventivo 2015/2016. 
– Si procede con la trattazione delle risultanze del consuntivo della gestione 
commerciale  e si rammenta che la transazione fatta con la Gquadro Food è stata 
incentrata sul pagamento - di fatto anticipato - per la ristrutturazione della veranda del 
ristorante contrattualmente prevista per il 2017/2018/2019. Ciò permettendo una 
acquisizione propedeutica alla valorizzazione economica/finanziaria dell'intero 
impianto in occasione della stipula di un nuovo contratto di gestione. 
– Viene chiesto alla segretaria di redigere una relazione su tutto ciò che il 
Consorzio ha in sospeso tra imposte e canoni. 
– Viene comunicato che il giorno 7 settembre ci sarà un incontro con L'Avv. 
Salustri sul tema delle morosità. 
– Si approva la data per la convocazione dell'Assemblea ordinaria di Ottobre , la 
bozza della lettera di convocazione e l'ordine del giorno.  
– Viene illustrato l'elaborato sull'andamento dello stabilimento balneare della 
stagione 2015 in merito ai flussi di cassa e di chiedere al gestore le motivazioni del 
ritardato pagamento del canone. 
– Si comunica che sono pervenute in segreteria 3 candidature per il tirocinio del 
progetto di lavoro promosso dalle Istituzioni e si decide di convocare i candidati per 
un colloquio. 
– Viene data lettura di nota su accadimento in spiaggia e deciso il necessario 
approfondimento sull'accaduto. 
La seduta termina alle ore 12.37. 


